

Noticias tristes:

El amante de los juegos Peter, ha fallecido

Queridos amigos de Servas, hace unos días recibimos la triste noticia de que Peter ha muerto de un repentino ataque al corazón. Se estaba quedando con amigos muy cercanos en Munich y su sufrimiento fue misericordiosamente corto.

Peter había establecido por escrito que quería un entierro anónimo, sin servicio y sin obituario oficial.

Es con mucho pesar en el corazón que respetamos su voluntad.



Peter con el Juego de Bienvenida de Servas: un cuarteto: Aprende cuatro palabras importantes en 16 idiomas para tus viajes. Desarrolló el juego para Servas*: foto privada

Peter era una persona muy especial y todos los que lo conocieron sabían que consideraba a Servas como a su familia.

Siempre mostró empatía, era de mente abierta y se llevaba bien con todos. Peter

viajó por todo el mundo con Servas y reunió a la gente a su manera, especial y juguetona, particularmente con sus juegos que muchos de nosotros disfrutamos en las reuniones de Servas.

Sin él, Servas será más pobre, como dijo un miembro tan conmovedoramente cuando escuchó que Peter había fallecido.

Vivirá para siempre en nuestros corazones.



Traducción: Peter está descansando; foto privada

En mayo de 2020 nos envió un interesante informe sobre su último viaje a través de Sudamérica que se puede encontrar aquí (en alemán):

<http://www.servas.de/wordpress/de/2020/05/spiele-peter-bummelt-durch-suedamerika-2/>

Lo echaremos de menos.

Conni Geisendorf

Secretaria Nacional Servas Alemania

*Información sobre el Juego de Bienvenida de Servas:

<http://www.servas.de/wordpress/de/verein/servasdas-spiel/>